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捐款20万做公益
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12月8日，安徽蚌埠惊现体彩超
级大乐透亿元大奖！时隔4日，大奖
得主突然现身省体彩中心，坦然领
走大奖。与超级大乐透前四位亿元
大奖得主不同，这位血气方刚的小
伙子面对电视媒体的采访请求，欣
然应允。
从“闪电领奖”到“从容出镜”

12月13日8时许，这位大奖得主
在两位朋友的陪同下，来到了省体
彩中心。在负责兑奖的宣传部，他自
称是来咨询兑奖事宜。随后工作人
员向他详细介绍了领奖流程。而他
则非常关心“多长时间能领走大
奖”。当得到工作人员“只需一两个
小时即可完成领奖”的答复后，他立
即亮明了身份：“我就是1 . 02亿的中
奖人。”并要求立即兑奖。随后工作
人员立即通知银行，领奖绿色通道
随即开启。

对于省体彩中心为他准备的领
奖服和面具，他更是欣然接受，还幽
默地说“很帅”。
打工仔的亿万富豪之路

在采访中，这位中奖者透露他
本人是一个打工仔，出生于80后，一
直过着艰辛的生活。从两三年前开
始，他有了买彩票的习惯，而这也很
快成了他的最大爱好和寄托！不过
因为生活并不宽裕，买彩票的投入
有时也成为他不小的负担，不过他
还是坚持了下来。现在每天下班后，
他都会顺道买几注彩票，大多靠机
选，如果感觉号码不好，一般会稍做
调整。中奖当天，他自己感觉不错，
号码选好后，就确定要追加倍投。现
在他很庆幸自己当时的决策是多么
的“英明”。

告别过去，但要平静生活
在接受电视采访时，记者抛给他

的第一个问题就是“这么多钱怎么
花”？小伙子显然这几天都被这个问
题所困扰。面对税后8194万元的现金
收入，他说只想先买一套房子。至于
记者追问的豪车，他说没有想过，应
该不会买。

在整个领奖过程中，他都表现出
与他年龄不相吻合的老成。他告诉记
者：因为父母亲上了年纪，怕他们一
时适应不了，到现在也没敢把中奖消
息告诉他们。目前也只是把中奖事告
诉了两个最好的朋友。对于以后的生
活，他强调了三个字：“平常心”。他说
他当然不想再辛苦地打工，但还是想
平静地生活，而且他自己也做得不
错。“除了中奖当晚，我心态已经恢复
正常，领奖前的这几天，也在正常上
班。”
捐款20万元“公益的事，还会做”

在接受采访前，这位中奖者认真

地参观了安徽省体彩中心兑奖厅，了
解了安徽体彩捐资助学的情况。在接
受采访前，他主动表示，向安徽省希
望工程捐款20万元。他说，捐款只是

一种形式，以后公益的事，他还会做。
在接收了安徽省体彩中心领导

颁发的支票后，由银行工作人员陪
同，他顺利完成了领奖程序。

“祝贺本站喜中足彩151万大
奖！”12月8日，这样的一条横幅高
挂在山东06012号体彩站前的红
色拱门上，吸引着过往行人的注
意力。早上九点，齐鸣的鞭炮让
整条街道都透着节日般的喜庆
气氛。

拿到奖牌的王站长，表示一
定要为彩友服好务。151万大奖的
中出，在当地彩友间引起了轰
动，一大早，大家便把06012号体
彩站围得水泄不通，纷纷讨论着
哪个幸运儿获得如此幸运。据王
站长猜测，此次中得大奖的可能
是一位常常光临的资深彩友。看
着站内超高的人气儿，王站长高
兴地说：“近期体彩大奖不断，赶

紧试试吧！”一句话让在场的彩
友更是热情高涨，纷纷表示要沾
沾喜气儿。

到底是哪位彩友获得了如
此幸运，还是让我们共同期待
吧。期待大奖得主现身，给我们
讲述一下中奖经历。足彩送大
奖，引爆彩友购彩激情！赶紧加
入到购彩的队伍中吧，有乐趣，
还有惊喜大奖等您拿。

(于丹)

山东彩友喜中足彩151万大奖

公益体彩，乐善人生。
冬季的寒冷并没有阻挡热
爱健身的市民到户外锻炼
的热情。由体彩公益金捐建
的遍布街头巷尾的健身路
径，已经成为广大市民最为
便捷的健身场所，舒活筋
骨，聊聊家常，老百姓在健
身路径这儿寻找属于自己
的幸福生活。图为体彩公益
金捐建的健身路径小广场
一角，市民在锻炼身体。

寒寒冬冬里里的的健健身身————

公公益益体体彩彩就就在在你你我我身身边边

岚山区虎山镇黄家峪村“第一书记”王龙进

新建18个蔬菜大棚帮农民致富
文/片 本报记者 张萍

新建18个蔬菜大棚

帮助村民致富
12月15日，记者来到岚山区

虎山镇黄家峪村的蔬菜大棚，几
位村民正在采摘新鲜的黄瓜，村
民黄东指着绿色藤蔓上新鲜黄
瓜，高兴地告诉记者，现在每天
都能收入400多元，比之前在外打
工强多了。

日照经信委派出的“第一书
记”王龙进来到黄家峪村后，发
现该村是一个纯农业村，村民除
了种地外，平时都是外出打零
工，收入较低。了解到这些情况
后，王龙进就和村两委商量在村
里修建蔬菜大棚，帮助农民致
富，村两委成员对此都十分赞
成。

于是，王龙进和村里的党员
干部一起到寿光市参观蔬菜大
棚种植。考察后，村里决定以土
地流转的方式先试建12个蔬菜
大棚。

一开始，王龙进的这一想法
并没有得到村民的认可，不少村
民担心投资大收益慢，加上没有
蔬菜种植技术始终不敢承包。于
是，村集体先行垫资70余万元建
起了 1 2 个规模统一的蔬菜大
棚，等收益后再回收成本。村民
纷纷报名种植。

今年 10 月，12 个蔬菜大棚

投入使用，种植黄瓜，村里还特
意聘请了技术人员指导村民种
植。据记者了解，每个大棚的面
积都在一亩地左右，一个大棚每
天能摘 200 公斤黄瓜，能卖四百
多元。

看到种蔬菜大棚的村民有
了收益，之前有些迟疑的村民也
有了种植蔬菜大棚的想法。每次
见到王龙进都会问：“咱村还建
蔬菜大棚吗？我也想承包一个。”

现在，村里又新建了6个蔬
菜大棚，不少村民都争着抢着要
求种植，王龙进告诉记者，新建
的大棚再过十几天就可以投入
使用了，将种植新的蔬菜品种，
逐渐形成村里蔬菜大棚的种植
规模。

联系钢厂食堂

为黄瓜找销路
慢慢地，蔬菜大棚发展起来

了，但是由于规模有限，不少村
民需要将摘好的黄瓜拿到距离
村子四五公里的市场上去销售。
这样既浪费了时间，又不能保证
价格均衡，王龙进便想着法帮菜
农们找销路，解决销售问题。

王龙进找到了日照市经信
委的负责同志，反映了这一情
况。在其帮助下，他又找到了日
钢的相关负责人，提出了给食堂
供应黄瓜的想法。双方达成了合

作意向。
现在，黄家峪村的蔬菜大棚

每天向日钢供应四五百斤黄瓜，
价格也比直接卖给商贩要高一
点，菜农不仅节约了时间，也省
去了去市场卖菜的麻烦，省心省
力。

整修两座塘坝

解决土地灌溉问题
来到黄家峪村之后，王龙进

时常在田间地头和村民一起聊
家常。通过聊家常，王龙进了解
到，村里的3个塘坝已经年久失

修，导致淤泥堵塞。每遇干旱天
气，村民就担忧灌溉问题。

于是，王龙进邀请了东港
区水利局的专家来到村里实地
考察，决定对村东山和东北山
两 个 失 修 已 久 的 塘 坝 进 行 清
淤、扩容和加固，整修溢洪渠500

余米，新增库容5万立方米。现
在，两个塘坝已经整修完毕，解
决了村东山600多亩土地的灌溉
问题。

在整修塘坝的同时，王龙进
每周都向日照市经信委的负责
同志汇报一周工作情况，争取单
位的支持。经信委的相关科室负

责人先后 7 次到村现场办公，帮
助出主意，找路子，并拨付了 10

万元的帮扶资金，用于村活动场
所的整修、村文化广场的建设和
路灯建设等公益事业建设。在得
知台风“达维”对村里造成很大
的影响后，日照市经信委全体职
工为村里捐献了 11850 元的爱心
款，帮助受灾农户。

王龙进说，下一步他还计划
着为茶农们开展技术培训，将村
里 400 余亩发展种植生态、有机
绿茶。他还想在村里发展一座 16

亩的生态养殖区，给村民带来一
些实实在在的收益。

日照经信委派出的“第一书记”王龙进走进岚山区虎山
镇黄家峪村后，帮助村民建蔬菜大棚且联系蔬菜销路，整修
塘坝，解决灌溉问题，为当地老百姓带来实实在在的收益。
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